



Fidèle à l'ADN Jeanneau, le DB/43 présente des solutions inédites pour offrir un plaisir maximum à bord. Avec son style exclusif, ses finitions soignées et sa capacité d'accueil inégalée, le DB/43 va bien au-delà des fonctionnalités attendues pour un Day Boat.

Faithful to Jeanneau's heritage, the DB/43 presents unprecedented solutions to maximize your enjoyment on board.

board. With its exclusive style, polished finish, and unequalled capacity for entertaining, the DB/43 goes far beyond the expected features and functions of a day boat.







OFFER

The DB/43 is at once seductive and inviting, assured and protective.

Le DB/43 est à la fois séduisant et accueillant, affirmé et protecteur.

MORE STYLE





Toit ouvrant électrique / Electric opening roof

Entrusted to Italian designer, Camillo Garroni, the DB/43 line offers a streamlined design, unique character, and contemporary style. In all aspects, this model demonstrates power, elegance, and harmony.

Subtly Distinguished

Confiée au designer italien Camillo Garroni, la ligne du DB/43 offre un design épuré au caractère unique et à l'aspect particulièrement contemporain.

Quel que soit votre angle de vue, la puissance, l'Elégance et l'harmonie rayonnent autour de ce morbile.

.....







Terrasses ouvrantes électriques / Electric opening terraces

Experience complete freedom

The DB/43 benefits from an airy deck plan, open to the sea. Together with the aft swim platform, two opening side terraces enable you to create a true Beach Club environment with privileged access to the sea for swimming.

Le DB/43 bénéficie d'un plan de pont très aéré, véritable ouverture vers la mer.

ouverture vers ia mer.
Associées à la plateforme arrière, ses deux terrasses latérales
ouvrantes permettent de créer un véritable Beach Club vous
prodiguant un accès privilégié à la baignade.



With its clever, open layout, the DB/43 is designed for enjoying shared moments with full comfort on board.

Ouvert et ingénieux, le DB/43 est pensé pour vous offrir des moments de partage tout en vous garantissant le meilleur niveau de **confort à bord.**





You will appreciate the large, fully equipped exterior galley. Configured as a central island, it allows freedom of movement, facilitating communication and meal preparation.

Vous profitez pleinement de la **grande cuisine** extérieure entièrement équipée.

Avec sa disposition en ilot central, elle permet un libre-circulation autour d'elle et facilite les échang et la préparation des repas au milieu de vos convive









The cockpit of the DB/43, with its modular layout, is perfect for entertaining. The sliding central cockpit bench enables you to create facing seating around the table for sharing special moments.

Le cockpit du DB/43 à l'aménagement modulable est dédié à la convivilalité. La banquetre centrale coulissante de cockpit vous permet de réver un manifique vis-à-vis autour de la table pour de véritables instants de partage.



14



ORE POWER





The DB/43, with a hull design by Michael Peters Yacht Design, demonstrates excellent seakeeping, Responsive, powerful, and stable, the DB/43 proves very safe and easy to handle.

This model is offered in an inboard version, with twin Volvo D6-380

engines, and an outboard version, with triple 300 or 350 HP engines.

une excellente navigabilité. **Réactif, puissant et stable,** le DB/43 s'avère

Il est décliné en version inbord avec deux moteurs Volvo D6-380 et en version hors-bord avec trois moteurs de 300 ou 350 ch.



Cabine propriétaire / master cabin

ORE COMFORT

The interior atmosphere aboard the DB/43 in White Oak is warm and well appointed, enhanced by fine materials, indirect lighting, and particular attention to detail in fit and finish. Wide openings ensure an exceptionally bright interior with optimal ventilation.





Version Breakfast point / Breakfast point versio

L'ambiance intérieure du DB/43 en bois Chêne florté est chaleureuse et soignée soulignée par des matériaux riches, des éclairages indirects et par une attention toute particulière porrée à chaque détail de finition. Les larges ouvertures vous garantissent une luminosité exceptionnelle et une ventilation optimale.

_



20

Cabine VIP / VIP cabin



Salle de bain / Head

The DB/43 boasts remarkable interior volume, with two cabins and up to two head compartments.

The head compartment features a separate shower, affording even more comfort.

Le DB/43 affiche des volumes intérieurs remarquables avec deux cabines et jusqu'à deux salles de bain. La salle d'eau dispose d'une douche séparée pour vous offrir toujours plus de confort.

21